

TEMA: LA DILIGENCIA EN EL CRISTIANO.

INTRODUCCIÓN:

La diligencia- Afán- Esfuerzo- Esmero.

Él cristiano debe poner toda diligencia en las cosas del Señor.

Ya que Dios se lo demanda en las escrituras.

La diligencia es algo que todo cristiano debe poseer en su vida si desea agradar a Dios en todo porque de lo contrario no lo podrá hacer.

Debe de haber diligencia hacia la obra del Señor para que esta avance como debe de avanzar para la gloria y honra de Dios

Sino ponemos diligencia a la obra de Dios difícilmente está va crecer como debe crecer.

Hermanos es hora que pongamos diligencia a las cosas de Dios.

Y trabajemos diligentemente, con prontitud, esmero, esfuerzo siempre.

EL CRISTIANO DEBE PONER DILIGENCIA.

La diligencia es una virtud que todo cristiano debe poseer en su vida cristiana.

Debemos de poner poda diligencia.

David fue diligente en ir a celebrar el sacrificio anual con su familia.

I Samuel.20:6. Si tu padre me echa de menos, entonces di: "David me rogó mucho que le dejara ir a toda prisa a Belén su ciudad, porque allá se celebra el sacrificio anual por toda la familia."

Debe haber diligencia en buscar a Dios con todo el corazón.

II Cronicas.15:15. Y todo Judá se alegró en cuanto al juramento, porque habían jurado de todo corazón y le habían buscado sinceramente, y Él se dejó encontrar por ellos. Y el SEÑOR les dio tranquilidad por todas partes.

David buscaba a Dios con afán diligencia.

Salmos.63:1. Oh Dios, tú eres mi Dios; te buscaré con afán. Mi alma tiene sed de ti, mi carne te anhela cual tierra seca y árida donde no hay agua.

Así nosotros debemos de buscar a Dios con afán con diligencia de todo corazón.

Fue diligente en guardar los mandamientos de Dios.

Salmos.119:60. Me apresuré y no me tardé en guardar tus mandamientos.

¿Qué tan diligentes somos en guardar los mandamientos de Dios?

Debemos de servir a Dios noche y día.

Lucas.2:37. y después de viuda, hasta los ochenta y cuatro años. Nunca se alejaba del templo, sirviendo noche y día con ayunos y oraciones.

Debemos de guardar nuestra alma con diligencia.

Deuteronomio.4:9. Por tanto, cuídate y guarda tu alma con diligencia, para que no te olvides de las cosas que tus ojos han visto, y no se aparten de tu corazón todos los días de tu vida; sino que las hagas saber a tus hijos y a tus nietos.

El guardar nuestra alma con diligencia nos va a ayudar para no olvidarnos de Dios, y así no desviarnos de su camino.

Hermanos en lo que requiere diligencia debemos de hacerlo.

Romanos.12:11. no seáis perezosos en lo que requiere diligencia; fervientes en espíritu, sirviendo al Señor,

No debemos de ser perezosos.

La obra del Señor requiere diligencia en hacer su voluntad en predicar el evangelio y tenemos que ser diligentes en esto.

Debemos de ver con diligencia como andamos.

Efesios.5:15. Por tanto, tened cuidado cómo andáis; no como insensatos, sino como sabios,

Para no andar como necios sino como sabios.

Pero tenemos que hacerlo con diligencia en nuestra vida.

Debemos de ser diligentes en el servicio a otros.

II Corintios.8:8. No digo esto como un mandamiento, sino para probar, por la solicitud de otros, también la sinceridad de vuestro amor.

En ayudar a otros y hacerlo de corazón para demostrar nuestra sinceridad de corazón a otros. por eso Tito era diligente en este servicio.

V.16-17. Pero gracias a Dios que pone la misma solicitud por vosotros en el corazón de Tito.

Dios nos ayuda para que seamos dirigentes siempre.

V.17. Pues él no sólo aceptó nuestro ruego, sino que, siendo de por sí muy diligente, ha ido a vosotros por su propia voluntad.

Pablo alaba a Tito por su diligencia, debemos de imitar a Tito porque siempre mostró diligencia en las cosas de Dios.

Siempre estuvo presto para hacer las cosas de Dios, nunca rehusó hacer la obra del Señor.

También Él hermano que iba con Él.

Era muy diligente.

V.22. Y con ellos hemos enviado a nuestro hermano, de quien hemos comprobado con frecuencia que fue diligente en muchas cosas, pero que ahora es mucho más diligente debido a la gran confianza que tiene en vosotros.

Había mostrado diligencia y ahora mucho más.

Debemos de procurar con diligencia ser hallado delante de Dios aprobado.

II Timoteo.2:15. Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que maneja con precisión la palabra de verdad.

Debe haber diligencia para poder ser hallado fieles a Dios.

Pero si no hay diligencia difícilmente podremos ser hallado fieles a Dios.

Y seremos avergonzados delante de Él. Por eso debemos poner toda diligencia.

Por eso debemos escudriñar las escrituras siempre.

Como los hermanos de Berea que fueron muy diligente en escudriñar las escrituras.

Hechos.17:11. Estos eran más nobles que los de Tesalónica, pues recibieron la palabra con toda solicitud, escudriñando diariamente las Escrituras, para ver si estas cosas eran así.

Esto les permitió obedecer al evangelio.

Hechos.17:12. Por eso muchos de ellos creyeron, así como también un buen número de griegos, hombres y mujeres de distinción.

Así como Lucas fue diligente en investigar el tratado para Teófilo.

Lucas.1:3. también a mí me ha parecido conveniente, después de haberlo investigado todo con diligencia desde el principio, escribírtelas ordenadamente, excelentísimo Teófilo,

Lucas investigo y diligentemente.

II Pedro.1:5. Por esta razón también, obrando con toda diligencia, añadid a vuestra fe, virtud, y a la virtud, conocimiento;

Debemos de obrar con toda nuestra diligencia en las cosas de Dios y las cualidades que siguen en estos versículos.

Pablo fue otro que trabajo con diligencia para no ser carga a los hermanos en Tesalónica.

I Tesalonicenses.2:9. Porque recordáis, hermanos, nuestros trabajos y fatigas, cómo, trabajando de día y de noche para no ser carga a ninguno de vosotros, os proclamamos el evangelio de Dios.

Y así proclamo el evangelio. Trabajando con diligencia no solo en su trabajo material sino en el evangelio, imitemos su ejemplo.

Onesíforo fue otro que trabajo con diligencia.

II Timoteo.1:16-17. Conceda el Señor misericordia a la casa de Onesíforo, porque muchas veces me dio refrigerio y no se avergonzó de mis cadenas,

V.17. antes bien, cuando estuvo en Roma, me buscó con afán y me halló;

Hermanos estos ejemplos de diligencia nos deben de alentar para trabajar en la obra del Señor.

La Biblia nos presenta a un animal tan pequeño, pero con mucha diligencia.

Proverbios.6:6-8. Ve, mira la hormiga, perezoso, observa sus caminos, y sé sabio.

V.7. La cual sin tener jefe, ni oficial ni señor,

V.8. prepara en el verano su alimento, y recoge en la cosecha su sustento.

Proverbios.30:24. las hormigas, pueblo sin fuerza, que preparan su alimento en el verano;

Estas pequeñas criaturas, sin jefe son diligentes en prepararse para cuando llega el invierno.

Sino fueran diligentes ellas pasarían muchas dificultades en el invierno.

Gran ejemplo que nos dan estos animalitos.

Con el mismo esfuerzo que estos hermanos trabajaron para honrar y glorificar a Dios en sus vidas, imitemosle.

Siendo diligentes en toda la obra del Señor.

Así como somos muy diligentes en las cosas materiales más deberíamos hacerlo para la obra del Señor.

Dios nos recompensara por nuestro trabajo.

Hebreos.6:10. Porque Dios no es injusto como para olvidarse de vuestra obra y del amor que habéis mostrado hacia su nombre, habiendo servido, y sirviendo aún, a los santos.

I Corintios.15:58. Por tanto, mis amados hermanos, estad firmes, constantes, abundando siempre en la obra del Señor, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.

¿POR QUE DEBEMOS DE SER DILIGENTES?

Debemos de ser diligentes en las cosas de Dios por que la diligencia trae su recompensa.

Porque la posesión más preciosa del hombre es su diligencia.

Proverbios.12:27. El indolente no asa su presa, pero la posesión más preciosa del hombre es la diligencia.

Hermanos la diligencia en nosotros debe ser lo más preciosa que deberíamos tener.

Porque la mano del diligente prospera, pero la del perezoso empobrece.

Proverbios.10:4. Pobre es el que trabaja con mano negligente, más la mano de los diligentes enriquece.

Aquí está la diferencia entre Él perezoso y Él diligente.

La mano del diligente gobernará.

Proverbios.12:24. La mano de los diligentes gobernará, pero la indolencia será sujeta a trabajos forzados.

Proverbios.13:4. El alma del perezoso desea, pero nada consigue, más el alma de los diligentes queda satisfecha.

La persona diligente quedara satisfecha en haber logrado lo que se propuso hacer.

Aquí está la diferencia entre ser diligente y ser perezoso, Él perezoso nunca hará las cosas siempre buscará pretexto y excusas.

Los diligentes tienen su recompensa aun en las cosas materiales.

Por qué aun en los proyectos tiene ventaja el diligente.

Proverbios.21:5. Los proyectos del diligente ciertamente son ventaja, mas todo el que se apresura, ciertamente llega a la pobreza.

Ya que el que es diligente piensa bien en todo.

No hace las cosas sin pensar.

Proverbios.11:27. El que con diligencia busca el bien, se procura favor, pero el que busca el mal, le vendrá.

Seamos diligentes para agradar a Dios en toda nuestra vida espiritual.

Y obtener el premio que Él nos tiene preparado en los cielos.

CONCLUSIÓN:

La diligencia es una virtud que Dios nos demanda a todo cristiano para hacer su obra, trabajar con diligencia en su obra.

La diligencia debe estar en toda nuestra vida como cristianos ya que con ella ganamos mucha honra delante de Dios y no nos vamos a avergonzar delante de Él.

Él diligente obtendrá muchos beneficios la diligencia es preciosa ante los ojos del Señor.

La mano del diligente siempre va a hacer prosperada.

Estas son algunas recompensas que obtendrá la persona que es diligente en toda su vida.

Pero la mayor recompensa para Él cristiano será que no va a presentarse ante Dios avergonzados, sino todo lo contrario por haber sido diligente en las cosas del Señor.

Imitemos los ejemplos de los hermanos que fueron muy diligentes en las cosas del Señor.

Así seamos nosotros para que la obra del Señor camine hacia delante.

MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.

APARTADO POSTAL: CJ- 02.

MANAGUA- NICARAGUA. C.A.

FECHA: 27-10-2003.

www.compralaverdadynolavendas.com